



Cocktail Workshop

Teambuilding ist in der jetzigen Zeit umso wichtiger. Bringen Sie etwas Entertainment in ihren Homeoffice Alltag. Erleben Sie einen spannenden Cocktail-Kurs zusammen mit ihrem Team. Auch für private Gruppen eine schwungvolle Abwechslung in der digitalen Routine.

Gleich nach der Anmeldung senden wir ihnen eine Liste mit den benötigten Utensilien für alle Teilnehmerinnen. Keine Angst Cocktails lassen sich auch wunderbar in einem Marmeladenglas shaken.

Anzahl Teilnehmerinnen:	bis 25 Personen
Dauer:	ca. 2 Stunden
Sprachen:	Deutsch, Englisch, Italienisch
Sortware:	Zoom und Teams. Wir können uns auch in andere Video-Tools einwählen.
Kosten:	CHF 500
Kontakt:	Thierry Dunkel, info@blaupause.bar
Spezial:	Für eine grössere Anzahl Teilnehmerinnen arbeiten wir in Gruppen. Preis auf Anfrage.

Team building is even more important nowadays. Bring some entertainment into your home office routine and experience an exciting cocktail course together with your team.
Also for private groups this would be a swinging change in the digital routine.

Immediately after registration you will receive a list with the necessary utensils for all participants. But don't worry, cocktails can also be shaken wonderfully in a jam jar.

Event size:	up to 25 people
Duration:	roundabout 2 hours
Languages:	German, English, Italian
Platform:	Zoom and Teams or any other video platform
Costs:	CHF 500.00
Contact:	Thierry Dunkel, info@blaupause.bar
Extra:	for a larger number of participants, we work in groups, price on request